

Luzern, 10. April 2025

DAF bildet Studierende der Sozialen Arbeit aus

Die Berner Fachhochschule (BFH) hat die Kollektivunterkunft Durchgangszentrum (DGZ) Grosshof (Kriens) der Dienststelle Asyl- und Flüchtlingswesen (DAF) im Februar 2025 als Ausbildungsinstitution für Studierende des Departements Soziale Arbeit anerkannt. Somit bietet die DAF in dieser Kollektivunterkunft ab sofort Ausbildungsplätze für Studierende der BFH an, die ihr Studium in Sozialpädagogik HF (3-4 Jahre) berufsbegleitend absolvieren.

ARTISET Bildung anerkennt zudem neu die Kollektivunterkunft DGZ Sonnenhof (Emmenbrücke) der DAF als Ausbildungsinstitution für Studierende der Höheren Fachschule für Sozialpädagogik Luzern, nachdem sie bereits seit 2017 die Kollektivunterkunft DGZ Grosshof anerkennt. So bietet die DAF ab sofort auch in der Kollektivunterkunft DGZ Sonnenhof Ausbildungsplätze für Studierende der betreffenden höheren Fachhochschule an, die ihr Studium in Sozialpädagogik HF (3-4 Jahre) berufsintegriert absolvieren.

Im Weiteren bildet der Sozialdienst der DAF seit Längerem auch Studierende der Sozialen Arbeit aus.

Mit ihrem Engagement in der Ausbildung von Fachpersonen trägt die DAF aktiv dazu bei, dem Fachkräftemangel im Sozialwesen entgegenzuwirken.